

vom 27. September 2010

Dieter Hallervorden besucht Regenbogenschule

Gemeinsamer Baustellenbesuch in der Turnhalle

Anlässlich des 15-jährigen Jubiläums des Rathauscenters Dessau besucht Dessau-Roßlaus Ehrenbürger Dieter Hallervorden morgen, am **Dienstag**, dem **28. September 2010**, seine Heimatstadt. Bevor er dort im Rahmen des Jubiläumsprogramms auftritt, stattet er der Regenbogenschule (Schule für geistig behinderte Kinder) einen Besuch ab.

Gegen **14.30 Uhr** begrüßt Oberbürgermeister Klemens Koschig den prominenten Gast vor dem Schulgebäude (Breite Straße 6), um ihn dann in einen Unterrichtsraum im Erdgeschoss zu geleiten. Umrahmt von einem kleinen Programm der Schüler wird das Stadtoberhaupt dem Ehrenbürger nachträglich zu seinem 75. Geburtstag gratulieren (* 5. September 1935).

Im Anschluss besucht Dieter Hallervorden die Turnhalle der Schule, die u. a. dank seiner großzügigen Unterstützung und eines Spendenaufrufes zurzeit saniert werden kann. Über den Baufortschritt informiert im Beisein des Fördervereinsvorsitzenden „Freunde der Regenbogenschule“ e. V., Helmut Friedrich, der Leiter des Amtes für Schule und Sport, Bernd Wolfram.